



LAS PAYASAS Y SUS MALDADES

EN EL AÑO 2025, DURANTE UNA NOCHE MUY LLUVIOSA CON TRUENOS Y RAYOS. HABÍA UN PARQUE DE DIVERSIONES ABANDONADO. LOS JUEGOS ESTABAN ROTOS Y OXIDADOS. EN ÉL VIVÍAN DOS PAYASAS, CAROLINA Y JOHANA.

CAROLINA TENÍA EL PELO AZUL, UNA SONRISA TENE布ROSA Y ERA MUY ALTA Y JOHANA ERA BAJITA, TENÍA EL PELO ROJO Y SIEMPRE ESTABA TRISTE. UNA NOCHE LAS PAYASAS FUERON A VER QUÉ QUEDABA EN EL PARQUE Y ENCONTRARON UNA CAJA CON MÁSCARAS QUE TENÍAN SANGRE, SE LA PROBARON PENSANDO QUE ERA MERMELADA DE FRAMBUESA PERO RESULTÓ QUE NO ERA SANGRE.

DE REPENTE EMPEZARON A REIRSE Y CADA VEZ LO HACÍAN MÁS FUERTE. A CAROLINA LE QUEDÓ UNA SONRISA MÁS GRANDE QUE LA QUE TENÍA ANTES Y JOHANA DE TANTO REIRSE SE LARGÓ A LLORAR. LUEGO SALIERON A BUSCAR GENTE PARA MATAR, JOHANA FUE A UNA CASA Y SE ENCONTRÓ CON SU MADRE, CUANDO LA VIO SE ACORDÓ DE TODAS LAS COSAS MALAS QUE LE HACÍA DE CHICA Y LA ENCERRÓ EN SU CUARTO ATADA EN UNA SILLA.

PASARON LOS DÍAS Y LAS PAYASAS SE DIERON CUENTA QUE LO QUE HACÍAN ESTABA MAL, QUE DEBÍAN CAMBIAR. JOHANA PENSÓ EN SU MADRE Y SE ACORDÓ QUE LA HABÍA ATADO EN SU CUARTO, LA SOLTÓ Y LE PIDIÓ PERDÓN. DESPUÉS DE TANTO PENSAR SE FUE A VIVIR CON SU PADRE Y EMPEZÓ A ESTUDIAR EN LA UNIVERSIDAD. UNA TARDE SE ENCONTRÓ CON CAROLINA, COMO ELLA NO TENÍA FAMILIA Y ESTABA SOLA SE FUE A VIVIR CON JOHANA.

CADA NOCHE LAS DOS PAYASAS SOÑABAN CON LA GENTE QUE MATARON. LE CONTARON LA VERDAD AL PADRE DE JOHANA Y ÉL LE DIJO QUE HABÍA SIDO TODA UNA MALDICIÓN, SU PADRE LAS CONSOLÓ Y LES DIJO QUE HABÍA SIDO TODO UN SUEÑO FEO Y LES ACONSEJÓ QUE SIGUIERAN DURMIENDO.

UN DÍA PASARON EN LAS NOTICIAS A LA GENTE QUE HABÍAN MATADO. LAS CHICAS MUY ASUSTADAS PENSARON EN SUS SUEÑOS, SE ACORDARON DEL LUGAR QUE HABÍAN MATADO A ESA GENTE, ESE LUGAR ERA SU PARQUE DE DIVERSIONES FAVORITO, SE LLAMABA “LAS FANTÁSTICAS DIVERSIONES” MUY ASUSTADAS FUERON A INVESTIGAR Y DESCUBRIERON QUE TODO FUE CIERTO...

FIN



UN DÍA CATASTRÓFICO

Una noche tormentosa, con mucho viento, tanto que se caían los arboles, también caían granizos, llovía muy fuerte y se apagaban las luces. Por allí en un pueblo de Santa Fe donde vivían todos los seres de cuentos de terror, pero en especial había una chica llamada Alicia. Ella vivía en una gran mansión abandonada, que daba mucho miedo porque había muchas tela de arañas, cucarachas, mal olor, tierra y con mucha oscuridad.

Vivía ahí, porque por las noches ella se convertía en bruja. Una bruja con piel verde, pelo rojo, nariz larga, alta, muy bonita, pero muy malvada. Por el enojo, iba a otros pueblos donde había humanos y convertía a la gente en rana, ella se divertía mucho ya que la tristeza de las personas la hacía sentir mejor.

Un día se cruzó con un hechicero. Este hechicero era muy rencoroso, él la maldijo con un hechizo de torpeza, porque Alicia lo había convertido en rana hace un tiempo atrás. La bruja asustada fue volando muy rápido a su casa. Luego de varios días, se dio cuenta que no le ocurría nada y pensó voy a cocinar, pero la comida le quedó muy fea, entonces se puso a planchar, pero se le quemó la ropa. Desesperada hizo un conjuro, pero en vez de decir: -patatusipatató. Dijo: -patatusipatató. Y terminó envenenándose a ella misma porque dijo mal la última letra y por la maldición que tenía.

Durmió por muchos años y al despertar se dio cuenta que estaba en coma más de 30 años y que todo lo había soñado. Al salir del coma, pasó muchísimos años en un psiquiátrico para entender todo lo que le había soñado.

FIN